

**Zeitschrift:** Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique

**Herausgeber:** Société fribourgeoise d'éducation

**Band:** 79 (1950)

**Heft:** 11-12

  

**Rubrik:** La journée des Nations-Unies

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 14.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Bulletin pédagogique

Organe de la Société fribourgeoise d'éducation  
et du Musée pédagogique

---

*Rédacteurs :* Gérard Pfulg, directeur de l'École normale, à Fribourg ;  
Eugène Coquoz, instituteur, rue Guillimann 27, à Fribourg.

*Administration :* Raymond Progin, inspecteur scolaire, route des Alpes 28,  
à Fribourg. Compte de chèque postal IIa 153.

Le *Bulletin pédagogique* paraît 14 fois par an, soit le 15 de chaque mois (sauf en août) et le 1<sup>er</sup> des mois de janvier, mars et mai.

Le *Faisceau mutualiste* paraît 6 fois par an, soit le 1<sup>er</sup> des mois de février, avril, juin, juillet, octobre et décembre.

---

SOMMAIRE. — La journée des Nations-Unies : Le Séminaire international de l'UNESCO sur l'enseignement de la géographie et la compréhension internationale. — L'action durable des instituteurs et des institutrices. — Des chiffres qui parlent...

---

## La journée des Nations-Unies

Le 24 octobre, anniversaire de la mise en vigueur de la charte des Nations-Unies, est appelé désormais la *Journée des Nations-Unies*.

Cet anniversaire fut célébré, l'an dernier, de façon solennelle, dans les écoles de quarante-quatre pays. L'objectif principal de cette manifestation est un appel en vue de la confiance réciproque, de l'entraide parmi les peuples et de l'établissement de la paix dans le monde.

Une des organisations spécialisées qui œuvrent le plus courageusement dans cet esprit est l'UNESCO, organisation internationale pour l'éducation, la science et la culture. Ses activités sont multiples : échanges d'informations et de personnes, missions à buts éducatifs, amélioration des manuels d'enseignement, coopération avec les universités, les milieux scientifiques et les organisations internationales déjà existantes...

L'UNESCO organise également des rencontres de personnes qui étudient en commun certains problèmes utiles à la compréhension internationale. L'une de ces rencontres eut lieu, durant l'été, à Montréal. Nous espérons intéresser nos lecteurs en publiant un compte rendu détaillé du travail qui s'y est accompli.

G. P.